

GROUPEMENT DES PROFESSIONNELS DES SPORTS MÉCANIQUES

Paris, vendredi 30 juin 2023

1 page

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le GPSM salue la mémoire de Bernard Teulé

Bernard Teulé nous a quitté. Créateur du circuit de Pau Arnos, il avait rejoint le GPSM peu de temps après son lancement avant d'en devenir Administrateur.

Le Groupement perd un professionnel visionnaire et un ami.

Le GPSM perd l'un de ses amis, le circuit de Pau Arnos est orphelin. Bernard Teulé, son créateur, nous a quitté mercredi, à 82 ans. Bernard avait créé ce circuit sur sa chère terre béarnaise en 1986. Il en avait fait un haut lieu des sports mécaniques français et européens, mais aussi des pratiques de loisirs et de formation. Bernard avait rejoint notre Groupement peu après sa création. Il était ensuite entré au Conseil d'Administration où il avait siégé de manière très active jusqu'en 2021. Il laisse en héritage l'exemple d'un homme passionné, engagé, combatif, et cette magnifique piste, technique et vallonnée, qui fait le régal des pilotes autos et motos. A son épouse Danielle, à leurs trois filles, Nadia qui dirige le circuit, Christine et Pascale, à toute leur famille, le GPSM adresse ses condoléances émues.

Les obsèques de Bernard Teulé seront célébrées le mercredi 5 juillet à 15 heures en l'église Saint-Joseph de Pau.

Jean-Pierre Mougin Président du <u>GPSM</u>

"Bernard était un grand entrepreneur du sport automobile français. Un homme entier, engagé, visionnaire aussi. Toujours à la recherche de nouveaux défis, de nouvelles conquêtes. Il était devenu, au fil de son engagement au GPSM, un ami. Son départ nous pèse mais son circuit, entre les mains de Nadia l'une de ses trois filles, demeure un exemple de réussite".

A propos du GPSM:

Le GPSM Groupement des Professionnels des Sports Mécaniques, est l'unique organisation professionnelle représentative de l'ensemble des acteurs de la filière des sports mécaniques en France, toutes disciplines confondues : circuits asphalte (loisir et compétition), pistes de karting, circuits de motocross et supermotard, centres d'essais industriels, écoles de pilotage auto et moto, constructeurs, préparateurs, équipementiers, organisateurs et promoteurs.

Le GPSM (association sous l'égide de la Loi de 1901) compte plus de 200 adhérents, soit plus de 90 % de l'activité du secteur. A travers ses instances élues, il représente ses membres auprès des fédérations délégataires, des pouvoirs publics, des organismes professionnels mais aussi de la presse et du grand public. Les entreprises membres du GPSM ont engagé une profonde mutation afin de répondre, dans leur fonctionnement comme à travers leurs activités, aux nécessités des mutations environnementales et sociales et aux exigences de la transition énergétique durable dans les sports mécaniques. Le GPSM a élu Jean-Pierre Mougin à sa présidence.

GPSM, Contact Presse presse@gpsm.fr (+33) 0625 911 277 François Granet /// Antoine Demetz

GPSM - Communication, 20230630